

viernes 03 de noviembre de 2023 - 10:59 AM

Nacional

# Atención: Habrá asamblea extraordinaria de **Ecopetrol** para que sea empresa de energía y no solo de petróleo

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, explicó que el objetivo es que **Ecopetrol** diversifique su negocio, "esto no quiere decir que abandone la explotación y la explotación de petróleo, simplemente que coloque recursos para ir más allá".



Cabe recordar que la Asamblea General de Accionistas se realiza una vez al año y suele ser en marzo. Este año fue el 30 de marzo, por lo que el hecho de convocar una asamblea debe reportarse primero ante información relevante ante la Superfinanciera.

(Archivo / VANGUARDIA)



En la 87 de la Cumbre Cafetera, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, reveló que habrá una asamblea extraordinaria de **Ecopetrol**.



**Vanguardia**  
»TV



Se estrenó "Now and then", considerado el último trabajo de The Beatles como agrupación



Video | ¡De no creer! Mujer pierde su vuelo y corre detrás del avión en Australia



Brayan Camacho le canta al despecto con su nuevo sencillo "Volví a beber"

**Vanguardia** x PYMES

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Atención: Habrá asamblea extraordinaria de **Ecopetrol** para que sea empresa de energía y no solo de petróleo
- 2 Ministro de Hacienda anuncia que no habrá otra reforma tributaria porque se acabará el subsidio a combustibles
- 3 Aumentar el consumo de café de calidad es la única manera de detener la caída de precios: Asoexport
- 4 Constructora Marval ganó el Premio Empresario Colombiano 2023
- 5 El Estado debe compensar los recursos del congelamiento del precio de los peajes en Colombia: CCI

El objetivo de esta citación es "preautorizar" para que **Ecopetrol** entre de lleno al mundo energético, es decir, para que se convierta en la principal empresa de energía de Colombia.

"Sí va a haber una junta, se va a citar una asamblea de **Ecopetrol** que está dirigida esencialmente a autorizar que **Ecopetrol** entre de lleno al mundo energético y se vaya convirtiendo en la principal empresa de energía de Colombia", dijo Bonilla.

Explicó que esta decisión es para que la empresa petrolera colombiana empiece a cambiar la orientación de que no solo sea de petróleo, sino que entre al mundo solar, eólico y del hidrógeno.



**Ministro de Hacienda anuncia que no habrá otra reforma tributaria porque se acabará el subsidio a combustibles**

"También mirar al mundo eléctrico. En todos estos campos es revisar qué se puede hacer, porque **Ecopetrol** ya es propietaria de una parte de ISA".



Bonilla dijo que el objetivo de la asamblea no es esperar hasta la ordinaria para dar esa instrucción, sino que desde ahora se comience a trabajar, "porque necesitamos que **Ecopetrol** efectivamente se ponga en el proceso de la diversificación. No quiere decir que abandone la explotación y la explotación de petróleo, simplemente que coloque recursos para ir más allá".

Detalló que en esa asamblea también se buscará autorizar las inversiones para que se hagan los pilotos de hidrógeno, uno de ellos se hará en Santander.

Cabe recordar que la Asamblea General de Accionistas se realiza una vez al año y suele ser en marzo. Este año fue el 30 de marzo, por lo que el hecho de convocar una asamblea debe reportarse primero ante información relevante ante la Superfinanciera.





Este tipo de asambleas se convocan para debatir y aprobar propuestas que deben pasar por esta instancia. Por ejemplo, si lo que se busca es cambiar miembros de la Junta Directiva, este sería el protocolo.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).*

Etiquetas [contratación en la refinería de Ecopetrol](#) [Ecopetrol](#) [Petróleo](#)



### Miguel Orlando Alguero

Periodista económico en Vanguardia. Magíster en Estudios Políticos, de la Universidad de Caldas. Comunicador Social – Periodista, egresado de la Universidad Pontificia Bolivariana. De La Guajira.



@MiguelOrlandoAM



malguero@vanguardia.com

### Lea también



**Ecopetrol** comenzó a producir gasolina extra más limpia



**Transición energética desordenada** llevaría a departamentos petroleros, como Santander, a una caída en la producción del 12,1 %



ecosistemas

**Conozca Aqua y Terra: las apuestas de Ecopetrol para proteger los**



**¿Qué es agua neutralidad y cómo avanza Ecopetrol en este propósito en sus operaciones del Magdalena Medio?**

### Comentarios



0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA

[Privacidad](#) - [Condiciones](#)

**Comentar**

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

#### Servicios

Suscripciones  
ePaper  
Pague su renovación  
Club de suscriptores  
Anunciadores  
Comentarios del sitio  
Páute con nosotros  
Contáctenos  
Nuestra Empresa  
Política de protección de datos  
Certificados Tributarios  
Proveedores  
Trabaje con Nosotros  
Términos y condiciones  
Empleos

#### Secciones

Bucaramanga  
Santander  
Deportes  
Judicial  
Colombia  
Mundo  
Política  
Economía  
Opinión  
Entretenimiento  
Tecnología  
Multimedia

#### Clasificados

Finca Raíz  
Vehículos  
Empleos  
Varios  
Edictos  
Publique

#### Revistas

CocinArte  
500 empresas  
generadoras de  
desarrollo  
Posgrados

#### Publicaciones

Santander Inolvidable  
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis  
Ramírez & Cia S.A. - 2023 -  
Bucaramanga - Colombia. Prohibida su  
reproducción total o parcial, sin  
autorización escrita de su titular.  
Términos y condiciones

